

## 2022 年度 内航海運オンライン合同企業説明会を開催

日本船主協会では、2008 年 7 月より人材確保タスクフォースを結成し、優秀な日本人海技者確保のための広報活動をしております。その一環として、主に商船系高等専門学校、海上技術学校、海上技術短期大学校などの学生を対象に内航海運会社を紹介する「内航海運オンライン合同企業説明会」を 3 月 3 日(金)に開催しました。

本取り組みは、内航海運会社の担当者がリアルタイムで企業説明を行うオンラインイベントで、今年度が第 1 回目の開催となりました。主対象は商船系高等専門学校、海上技術学校、海上技術短期大学校などの海事教育機関の学生ですが、学生以外の方も視聴できる形で開催しました。当日は全国各地から延べ 342 台のデバイス(PC, スマートフォン) から視聴があり、最大同時視聴者数は 107 名でした。

当日は、9 社の内航海運会社が 2 チャンネルに分かれて順に企業説明を行い、視聴者からのチャットによる質問にリアルタイムで回答しました。視聴者からは、「会社のホームページを見るだけでは知りえないことも分かりやすく説明して頂けたので良かった」、「遠方からでも参加でき良かった」、「参加が簡単で、緊張しすぎずに質問ができた」などの声が聞かれ、アンケート回答のあった 67 名のうち 99.5% がオンライン開催に肯定的でした。各社説明会の様子は特設 HP で 2023 年 12 月 28 日(木) までアーカイブ公開されています。

人材確保タスクフォースでは、今後も商船系高専をはじめとした海事系教育機関や海運業界の認知度向上および海事人材の確保の一助となるよう、関連機関と協力して幅広い活動を継続していきます。

■特設 HP : <https://www.senkyo-naikokigyosetsumei.info/>

※一部の参加事業者はアーカイブ公開をしておりません。

